

# Avión secuestrado regresa a Beirut

Beirut, Junio 16 (UPI). Aeropiratas que mantienen a por lo menos 30 estadounidenses en un secuestrado avión de TWA forzaron hoy al piloto a volver a Beirut por tercera vez en tres días y revelaron una carta firmada por sus rehenes que imploran al Presidente Ronald Reagan que ceda a sus demandas.

Un vocero de TWA dijo que entre 28 y 30 pasajeros y tres tripulantes, el piloto, el primer oficial y el ingeniero de vuelo, permanecen en el Boeing 727 como rehenes de 12 a 15 hombres armados, que se cree son musulmanes chilitas.

Los asaltantes prometieron no lastimar a sus víctimas si se discute su demanda de que Israel libere a 700 a 800 prisioneros en una reunión entre el jefe de la milicia

musulmana chíta Nabih Berri y seis funcionarios occidentales en el Beirut occidental.

Los asaltantes también dijeron que algunos de sus cautivos deseaban enviar un mensaje al embajador estadounidense Reginald Bartholomew "informándole de que no están dispuestos a sufrir los resultados de las medidas de Reagan".

"Prometemos al señor Berri no lastimar a los pasajeros", dijo un secuestrador a un funcionario amalita por radio. "Ni piensen en jugar con nosotros. Si Berri puede resolver el problema y obtener nuestras demandas, tiene nuestro beneplácito".

"Pero apúrese cuanto pueda en sus contactos porque

—Pasa a la página 56—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NO MAS CREDITO.** Buenos Aires, Junio 16 (Reuters). El empleado de una tienda de esta capital, coloca un cartel, advirtiendo a los clientes que no habrá más crédito, atendiendo una de las órdenes del gobierno, que tienen como finalidad de frenar la inflación.

## Satisface a EE.UU. plan económico argentino

Washington, Junio 16 (AP). Los Estados Unidos expresaron hoy su satisfacción ante el nuevo programa económico argentino aun cuando algunos de sus funcionarios competentes dijeron que les había sorprendido la naturaleza "draconiana" de las medidas adoptadas.

El subsecretario del Tesoro para Asuntos Internacionales, David C. Mudford, dijo que "las medidas son más fuertes y van más allá de lo que se había convenido con el Fondo Monetario Internacional". El Presidente Raúl Alfonsín puso en marcha un plan que según esos funcionarios "representa el más firme esfuerzo de estabilización adoptado por un gobierno en los últimos 15 años".

—Pasa a la página 52—

## Amenazan a quienes aumenten los precios

Buenos Aires, Junio 15 (UPI). El Presidente Raúl Alfonsín advirtió hoy que quienes no cumplan con el control de precios serán castigados con multas y hasta encarcelados.

"Van a tener todos los castigos que establece la Ley de Abastecimiento", dijo el presidente antes de partir hacia la ciudad de Córdoba para asistir a la entrega de sables y uniformes a cadetes del primer año en la escuela de aviación militar.

Alfonsín expresó esos conceptos en breve conversación con los periodistas y confirmó el envío del proyecto de ahorro forzoso al Congreso para la semana próxima.

"Seguramente el Lunes", dijo para añadir que

—Pasa a la página 84—

## EE.UU. cesa inmigración de refugiados cubanos

Washington, Junio 16 (AP). Estados Unidos suspenderá el Martes la admisión de refugiados cubanos, una acción que virtualmente pone fin al acuerdo sobre refugiados con el gobierno del Presidente Fidel Castro.

Unos 300 cubanos llegaron a Estados Unidos desde que fue concertado el acuerdo en Diciembre. Mil más recibirán visas en La Habana pero evidentemente

te no podrán abandonar la isla.

El acuerdo tenía por objeto facilitar la entrada de hasta 20,000 cubanos por año, más de 3,000 ex presos políticos. A cambio de ello, unos 2,500 cubanos considerados "indeseables", algunos presos y enfermos mentales, iban a ser devueltos a La Habana. Estos "indeseables" se incluyen

—Pasa a la página 84—

## Máxima alerta shiítas ante un ataque israelí

Beirut (AP). El jefe de los milicianos musulmanes shiítas Nabih Berri puso a sus fuerzas en estado de "máxima alerta" para enfrentar "un posible ataque israelí" dirigido a liberar el secuestrado avión norteamericano de la TWA con 40 rehenes a bordo, mientras se escuchaban disparos y explosiones de baterías antiaéreas en el perímetro del aeropuerto de Beirut.

Luces de bengala disparadas desde las posiciones de la milicia iluminaron el cielo sobre la zona del aeropuerto y cientos de balas trazadoras fueron disparadas sobre el Mediterráneo, mientras se ordenaba a los periodistas abandonar el aeropuerto.

El principal vocero de la milicia shiíta Amal de El Líbano, Ali Hamdan, dijo

—Pasa a la página 52—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**POR REHENES.** Algonquin, Illinois, Junio 16 (Reuters). Feligreses de la Iglesia de Santa María, oran por los rehenes norteamericanos en un avión de la TWA secuestrado, durante una misa especial para pedir por ellos, en Algonquin; un grupo de feligreses de esa Iglesia, están en el avión.

## Jefes de CIA en avión asaltado

Atenas, Junio 16 (UPI). Entre los norteamericanos a bordo de un avión de la Trans World Airlines en poder de piratas aéreos, se encuentran altos funcionarios de la Agencia Central de Inteligencia, dijo hoy un periódico de Atenas.

El diario progubernamental "To Vima" (Tribuna), dijo hoy en su primera plana, citando fuentes anónimas en Washington, que a bordo del Boeing asaltado el Viernes "se encuentra el jefe de la estación de la CIA en Medio Oriente y gran cantidad de funcionarios que trabajan para la Agencia de Inteligencia en varios puestos del Mediterráneo".

El diario, sin embargo, no dio los nombres de los presuntos agentes de la

—Pasa a la página 52—

## Suecia informa sobre explosión nuclear soviética

Estocolmo, Junio 16 (AP). La Unión Soviética detonó un poderoso artefacto nuclear cerca de su frontera con China, dijo el Instituto Sueco de Investigación para la Defensa.

La explosión subterránea de ayer temprano tuvo una intensidad de 7.2 grados en la escala de Richter, indicó el Instituto, que señaló que un sismo de esa magnitud causaría grandes daños en una región poblada.

Se trató de la tercera explosión nuclear soviética que el Instituto captó en lo que va del año.

## Sandinismo confisca propiedades privadas

Managua, Junio 16 (UPI). El gobierno de Nicaragua confiscó 323 kilómetros cuadrados de tierras de propiedad privada para entregarlas a los campesinos que se encargaron de cultivarlas al su destino de la capital, se informó.

Enrique Bolaños, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada, fue el principal afectado con 3,500 hectáreas expropiadas, que fueron entre-

gadas a campesinos para su cultivo.

Seis fincas de Bolaños situadas en el departamento de Masaya, unos 25 kilómetros al sudeste de Managua, fueron distribuidas por el ministro de Desarrollo Agropecuario y reforma agraria Jaime Wheelock Roman a 216 familias campesinas.

En la zona donde están las fincas de Bolaños, el go-

—Pasa a la página 81—

# Robelo pide más ayuda de los EU.

Washington, Junio 16 (AP). El jefe nicaragüense Alfonso Robelo apeló por una mayor asistencia de Estados Unidos para las fuerzas antisandinistas, aunque destacó que se opone a una intervención militar directa de tropas norteamericanas para derrocar al gobierno de su país.

Robelo, que habló ayer en una conferencia auspiciada por el grupo liberal estadounidense "Socialdemócrata-EE.-UU.", dijo que "los nuevos conservadores norteamericanos están demostrando valentía con su apoyo... Pero nosotros debemos hallar nuestro propio camino para derrotar a los poderes comunistas.

En cuanto al reciente voto en el Congreso norteamericano para continuar la ayuda no militar a los rebeldes en Nicaragua, Robelo dijo que era positiva, pero se expresó decepcionado por el hecho de que no hubiera un mayor apoyo bipartidista para esa medida, que "solidificaría la unidad en Nicaragua" y abriría las puertas a la reconciliación nacional.

Robelo señaló que se opondría abiertamente a cualquier intervención militar norteamericana. "No podemos ser agentes o títeres de Estados Unidos, aun cuando necesitemos ayuda o asistencia", expresó.



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FELICITADO.** Managua, Junio 16 (Reuters). El Cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo (izquierda) es felicitado por miles de admiradores, después de

celebrar su primera misa como Cardenal, el cardenal Obando que es opuesto al sandinismo, ha estado pidiendo que haya un entendimiento entre todos los nicaragüenses, para lograr la paz.